



Camagüey, 8 oct.- En el notable aumento de los casos autóctonos de la COVID-19 en el reporte de la última jornada se centró este jueves el análisis de los integrantes del Grupo Temporal de Trabajo para el enfrentamiento a la epidemia en el territorio agramontino.

El director provincial de Salud Pública, doctor Carlos Morán Giraldo, explicó que se identificaron 689 casos positivos, con lo que ya se acumulan 59 mil 406 en lo que va de año y continúa marcado el municipio cabecera como el de mayor incidencia en ese aspecto.

De igual modo, se encuentran mil 919 pacientes con sintomatología sugestiva de la enfermedad, 101 más que el día anterior, cuatro gestantes y cuatro eventos activos, tres en el municipio de Carlos Manuel de Céspedes y uno en Nuevitas.

Entre las demarcaciones con un escenario epidemiológico más comprometido se encuentran Camagüey, Santa Cruz del Sur, Minas, Jimaguayú, Najasa y Guáimaro, este último con una tendencia acelerada al aumento.

Hasta el cierre de esta información, se había vacunado el 88.3 por ciento de los pacientes alérgicos al timerosal y por encima de los 12 mil 400 convalecientes de la COVID-19, lo que representa el 98.9 por ciento de ese universo poblacional.

La doctora Iluminada Menéndez Placeres, directora de Salud Pública en la capital provincial, informó que las áreas con mayor incidencia en la jornada precedente fueron Previsora, América Latina y Vigía - Flora y los consejos populares que permanecen con el índice de infestación más elevado son Agramonte-Simoni, América Latina, San Juan de Dios y Garrido-Caridad.

El total cumplimiento de la pesquisa, un mayor control a los ingresos domiciliarios y lograr el

Camagüey mantiene notable aumento de casos autóctonos de la COVID-19

Última actualización: Viernes, 08 Octubre 2021 08:28

Visto: 1674

traslado de los pacientes positivos a centros hospitalarios continúan como tareas pendientes en la presente etapa.

En el encuentro también se puntualizó el restablecimiento del bombeo de agua a la ciudad de Camagüey por parte de las tres estaciones de bombeo, gracias a la colaboración de varios organismos que realizaron las actividades planificadas en el menor tiempo posible. **(Dayessi García Sosa/ Radio Cadena Agramonte) (Foto: Pedro Alexander Cruz Moiset/ Radio Cadena Agramonte)**